

Fight Aids célèbre les neuf ans de sa Maison de vie

La princesse Stéphanie, qui préside l'association, s'est rendue à Carpentras, dans le Vaucluse, pour l'anniversaire de cet établissement qui a accueilli plus de 1 200 résidents depuis sa création

C'est un rendez-vous auquel la princesse Stéphanie reste fidèle. Il y a dix ans, elle avait créé cette Maison de vie, son combat numéro un. Un lieu pensé comme une maison de famille pour accueillir des personnes vivant avec le VIH. Pour leur offrir un temps de repos, une parenthèse dans leur maladie qu'est le sida. Depuis neuf ans, l'association Fight Aids Monaco, qui a bâti ce projet, fait vivre la maison de Carpentras, où s'est donc rendue la princesse Stéphanie il y a quelques jours pour fêter cet anniversaire.

« Cette année, la date anniversaire a coïncidé avec la fin d'un séjour créatif réalisé par l'artiste Patrick Zambelli pour un groupe de résidents. Nous avons donc pu échanger avec eux et découvrir les œuvres réalisées pendant ces ateliers. Un temps privilégié qu'apprécie particulièrement la princesse », note Hervé Aeschbach, coordinateur de Fight Aids Monaco.

Une maison qui s'adapte

Depuis son ouverture, la Maison de vie de Carpentras fonctionne douze mois par an. « En neuf ans, nous



Entourée par l'équipe de la Maison de vie, la princesse Stéphanie a soufflé les neuf bougies de l'établissement. (Photos Frédéric Nebinger)

avons accueilli plus de 1 200 résidents. C'est conséquent et la maison s'adapte à l'évolution et à la réalité du sida », continue Hervé Aeschbach. Ainsi, comme ces séjours créatifs, l'équipe a développé des séjours ouverts à une population senior. Et l'affluence reste massive dans

cette maison qui demeure un établissement singulier sur tout le territoire français.

Chaque résident qui s'installe paye une participation modique. Le financement des séjours et le fonctionnement de la Maison de vie demeurent ensuite une charge – la principale

– de l'association. Qui se mobilise, toute l'année pour récolter des fonds. En mai dernier, en tenant un stand de boissons et nourriture autour du circuit du Grand Prix, les bénévoles ont réussi à collecter 50 000 euros en quatre jours. Le gala, en juillet prochain, devrait permet-

tre également de garnir les caisses (lire ci-dessous). Dans l'intervalle, l'association continue sa mission de prévention. Ainsi, à l'approche de l'été, l'équipe de Fight Aids sera mobilisée, le 14 juin prochain à partir de 19 heures, sur la darse Sud du port Hercule où se tiendra le classique « Test

in the city ». Un stand organisé par les bénévoles qui proposeront des dépistages du VIH gratuits et rapides avec la technique du Test rapide à orientation diagnostique (TroD) qui permet d'avoir un résultat immédiat.

CEDRIC VERANY
cverany@monacomatin.mc



Un gala estival... en tenue de plage !

C'est, avec celui de la Croix-Rouge, le deuxième grand gala caritatif de la saison estivale en Principauté. Le 13 juillet prochain, la Salle des Étoiles sera aux couleurs de Fight Aids Monaco pour le gala annuel de l'association. Une soirée au cours de laquelle sont attendus sur scène les Beach Boys, le groupe mythique californien.

Un choix musical qui va influencer toute l'ambiance de la soirée où le dress code préconisé est « tenue de plage ». Un choix inédit pour le Sporting d'été où, d'ordinaire, c'est la course aux robes de soirées et aux smokings sur le tapis rouge. Mais cette fois-ci, il faudra jouer le jeu d'une tenue plus légère. Les fidèles des galas de Fight Aids pourront se souvenir que pour la venue des stars du Top 50, il y a trois ans, le dress code « années 80 » avait été plutôt respecté par les convives et qu'il avait contribué à rendre l'ambiance très conviviale.

Savoir +

Gala de Fight Aids Monaco : samedi 13 juillet à partir de 20 heures au Sporting Monte-Carlo. L'ambiance de la soirée sera assurée par « The Beach Boys ». Dress code : tenue de plage. Tarif : 200 euros (hors boissons).